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Préface
Une Vie  ! Une Aventure…

Les histoires de la vie ont parfois l’air simple, mais ce sont
elles qui nous bâtissent et mettent notre Foi et Identité en
valeur et en avant-plan. Elles rendent témoignage en tant
qu’enfant de Dieu de qui nous sommes en lui et de
comment il opère en nous.

Connais-tu ce fameux chant chrétien  ?

„ Ma vie, quelle aventure  ! Sans Jésus tout est confus
Et sans espoir, Seigneur assiste nous,

Fais-nous comprendre que sous ton aile la vie a un sens…“

La vie est une aventure et pendant que nous la vivons ici-
bas, nous traversons différents passages remplis
d’Obstacles, de Succès, de Challenges, de Joies, de Peines,
etc. Je ne sais pas pour vous, mais en ce qui me concerne,
l’un des jeux que j’ai le plus aimés est celui de Mario. Mario
avait un objectif à atteindre, il avait un point de départ et
d’arrivée et il savait qu’il pouvait mourir à tout moment. La
marche pour y arriver ne se faisait pas juste sur un chemin
plat et lisse. Son chemin était rempli non seulement
d’obstacles mais aussi de vies aussi. Il pouvait perdre des
forces quand il faisait face à des obstacles et il pouvait les
recharger quand il trouvait des opportunités de vie en
chemin. Lorsqu’il tombait, il avait la possibilité de se relever
un certain nombre de fois, d’analyser pourquoi il est tombé
et d’apprendre à éviter l’obstacle pour aller plus loin..



Eh bien, la vie, l’aventure c’est un peu cela. Nous sommes
sur terre avec un but à atteindre et cette vie ne se fait pas
sur un chemin plat et lisse tout le long. Elle est parsemée
d’embûches et de Succès. C’est pour cela qu’on parle
d’aventure, une suite de péripéties et rebondissements, un
ensemble d’événements qu’on peut rencontrer, des
imprévus, des surprises et j’en passe.

Certaines personnes la vivent sans base, sans fondement,
sans repère, sans référence. En ce qui me concerne, depuis
que j’ai accepté le Seigneur Jésus-Christ il y a plus de treize
ans comme Sauveur et Seigneur, je suis moins confuse et
désespérée des événements qui surviennent dans ma vie.
Au contraire, à chaque passage et traversée, je me laisse
enseigner et guider, ce qui me permet de rendre
continuellement témoignage de ce Roc solide que j’ai pour
Appui. Oui, je vis avec la lumière, cette lumière qui
m’éclaire.

Ce livre est donc un ensemble de morceaux choisis de ma
vie. Il ne représente pas juste pour moi une composition
avec des lignes pleines, mais un rappel constant des
bienfaits de l’Éternel dans ma vie. C’est le reflet de Sa
Gloire, ce sont les coupures de parcours avec lui, c’est un
témoignage, une thérapie, mais encore plus un moyen
d’édification et de fortification pour toi. Je ne saurais pas
toutes les réécrire dans ce livre, mais je saurais extraire
quelques histoires qui m’ont bénie et qui sûrement
pourraient te bénir. Dans les prochains livrets, je viendrais à
Toi et ensemble nous pourrons réécrire une histoire de ton
aventure qui assurément nous édifiera.

Alors, c’est parti! Je t’invite à regarder ta vie au travers de
ce livre rempli de quelques histoires sélectionnées et à
mieux la définir.



HISTOIRE 0: Qui suis-je?
«  …tant libres, sans faire de la liberté un voile qui couvre la
méchanceté, mais agissant comme des serviteurs de Dieu  »

1 Pierre 2:16.



Page du Lecteur
La page du Lecteur est une page pour Toi.
C’est mon Histoire, mais peut-être as-tu la tienne dans le
même contexte. C'est aussi possible qu'en lisant, tu n'aies
pas reçu du Saint-Esprit les mêmes points que moi. Écris tes
notes, tes points d’approfondissements, de recherches ou
tout simplement relate ton histoire en tirets. Sinon, prends
plaisir à méditer sur les titres des leçons en regardant à ta
vie avec cette question  : qu’en est-il de moi  ? N’oublie pas,
si tu as une histoire à partager, contacte-nous et nous nous
en réjouirons.



Je me nomme Christelle N. Ngamy d’origine camerounaise
vivant en terre Européenne. Je suis chrétienne,
entrepreneure sociale, économiste de profession. Je déverse
plus mes émotions par écrit que par voie orale. J’aime
voyager, j’aime observer et comprendre, j’aime la musique
et j’aime l’esprit de famille.

Toute petite déjà, j’aimais l’enseignement. C’est incroyable
de se dire qu’au travers d’un enseignement des vies
peuvent être transformées. Je me voyais dire devant une
assemblée: «  Ne faites pas le mal! Aimez-vous les uns les
autres!  ». J’allais au culte des enfants le dimanche et je
voyais la joie qu’avaient nos encadreurs moniteurs à
consoler, jouer, animer, enseigner et je ressentis le désir de
faire partie d’un tel milieu. Alors, je me suis faite former en
classe de troisième au secondaire et j’ai intégré ce milieu
qui pour moi jusqu’à ce jour, reste le meilleur. C’est dans ce
milieu que j’ai rencontré de belles personnes et que j’ai
véritablement appris que la vie d’un chrétien ne s’arrête pas
juste à aimer Dieu et à faire de bonnes œuvres (Eph. 2  : 8-
10), à connaître les histoires bibliques ou même à avoir une
intelligence humaine qui nous fasse distinguer le bien du
mal. C’est beaucoup plus que cela. Depuis toute petite j’ai
toujours eu un cœur pour Dieu. Je L’aimais et je savais qu’Il
pouvait nous protéger. Déjà à l’école primaire, à la sortie
des cours et sur le chemin de la maison, je me souviens
qu’il y avait une statue de la vierge Marie près d’une église
catholique. Bien qu’étant évangélique, je m’y arrêtais de
temps à autres pour prier. Il m’arrive aujourd’hui encore d’y
repenser et de me demander ce que je pouvais bien dire à
cet âge. Étant donné que nous ne sommes pas appelés à
prier la vierge Marie (1 Tim. 2  : 5), je ne te demanderais pas
d’agir pareillement. Je souhaite seulement montrer par là



que parfois nos chemins avec Dieu commencent bien des
années à l’avance. Là tout y est embrouillé, on fait ce qu’on
pense bien et plus le temps passe, plus on grandit en
sagesse. Alors, ne regrette jamais les histoires de ton passé
car elles sont un témoignage vivant et une preuve de
maturité continuelle en sagesse.

En 2009, je me souviens d’avoir fait face à une situation où
l’on me dit que je risque de mourir en décembre de cette
année là ou en février 2010. Prise de panique, nous
décidâmes (avec mes parents) de demander à un homme
de Dieu dont on nous avait parlé de prier pour moi. Il avait
un centre de prières et plusieurs membres adhérents. La
musique chrétienne y passait en boucle, les gens pleuraient
et criaient, bref tout portait à croire que c’était un bon
milieu spirituel selon nous à cette époque là. Il fallait payer
pour suivre le déroulement, ce qui jusque-là ne me
dérangeait pas plus que ça. Puis, je vis des personnes aller
se laver à l’arrière des maisons avec des herbes, certaines
tourner autour des bougies, d’autres couchées à se laisser
mettre l’huile, etc. J’y suis allée deux fois et à la troisième
fois, les questions et le doute commencèrent à m’envahir. Je
dis à mes parents  : «  Je n’irai plus. Si je dois mourir, je
mourrais  ». J’allais donc voir un ami moniteur que
j’affectionne particulièrement et je lui fis part de la situation.
Ce fut un jour merveilleux pour moi et le début de ma réelle
conversion avec Dieu et de la découverte de mon Identité.
Après avoir échangé, il me posa cette question: «  On dit que
tu vas mourir, on dit ceci, on dit cela, mais que dis-tu? Que
dit Dieu? Qui es-tu?  ». Je me suis mise à pleurer. Je disais et
enseignais que nous sommes enfants de Dieu et voilà, je
n’étais pas capable de répondre à cette question.

Beaucoup de chrétiens marchent toute leur vie sans
réellement être capables de répondre à cette question: Qui
es-tu? As-tu la réponse à cette question? Il y a peu de temps



encore j’étais en retraite avec une amie et nous avons prié
avec Deutéronome 28:1-14 présentant les bénédictions de
l’Eternel accordées à ses enfants. Ce chapitre commence
par des recommandations: «  Si tu obéis à la voix de
l’Éternel, ton Dieu, en observant et en mettant en pratique
tous ses commandements que je te prescris aujourd'hui,
l’Éternel, ton Dieu, te donnera la supériorité sur toutes les
nations de la terre. Voici toutes les bénédictions qui se
répandront sur toi et qui seront ton partage…  » Alors, il
commence à citer toutes les bénédictions et à la fin de la
liste, il rajoute  :«  L’Éternel fera de toi ……………, lorsque tu
obéiras aux commandements de l’Éternel, lorsque tu les
observeras et les mettras en pratique et que tu ne te
détourneras ni à droite ni à gauche de tous les
commandements.  »

Bien trop des fois, nous réclamons toutes ces bénédictions
ou héritages en délaissant les conditions qui y sont
rattachées. Pour faire partie d’une telle lignée d’héritiers, il
faut Le connaître et communiquer avec Lui. Lui, Il te connaît
déjà. Alors, ce jour avec mon ami moniteur, nous n’avions
pas commencé avec des prières de délivrances et de
réclamations, mais il m’a fait un cours sur la nouvelle
naissance.

N’est-ce pas merveilleux de demander directement de l’aide
à son Père plutôt qu’à un inconnu? J’avais l’impression de
n’avoir jamais lu le livre des évangiles ou les versets qui
nous parlent de ceux qui sont appelés enfants de Dieu.
C’était magnifique et je pouvais prier en disant: «  Tu es mon
Père car je suis ta fille. Je suis héritière de tes promesses, je
suis une citoyenne du Royaume des Cieux».

As-tu déjà entendu parler de la nouvelle Naissance? Sinon
es-tu encore en train de réclamer ce qui n’appartient qu’aux
héritiers du Christ? Ne perds pas de temps et laisse-toi



enseigner sur ce thème et donne un repère à ta vie. Je
partagerai avec toi à la fin de ce livre quelques extraits sur
la nouvelle Naissance. Si tu es curieux, jette un coup d’œil à
l’histoire Bonus Extra à la fin du livre.

Voilà un peu brièvement décrit qui je suis, «  l’Enfant de
Dieu  ». Et oui, la marche avec Christ bien qu’étant la
meilleure décision que l’on puisse prendre, n’est pas un long
fleuve tranquille. Nous trébuchons, apprenons, nous nous
relevons tout en gardant les yeux fixés sur l’essentiel (Phil.
3:13-14)1. Presque toutes les histoires choisies et racontées
dans ce livre prennent place après ma conversion, mais
n’annulent en rien mon Identité en Christ.

1 Frères, je ne pense pas l’avoir saisi; mais je fais une chose: oubliant ce qui est
en arrière et me portant vers ce qui est en avant, je cours vers le but, pour
remporter le prix de la vocation céleste de Dieu en Jésus Christ. Phil. 3:13-14


